
 

                        

                        

           

2023-2024 年度 RI会長 ゴードン R. マッキナリー 
 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

 

２０２３～２４年度 会長就任のご挨拶

会長 濱田 由弘 

 

皆様、こんにちは。この度 2023－24 年度大阪城南ロータリークラブ 

会長を拝命いたしました濱田です。大変光栄なことです。 

 

大阪城南ロータリークラブは今年度 55 周年を迎えます。会長方針としては、クラブ内の親 

睦、会員増強、ロータアクトへの支援を重点的に行いたいと思います。 

クラブ内親睦については、例会卓話時間を使用して老・壮・青でバズセッションを行います。 

会員増強については、大阪城南ロータリークラブの魅力を見出しこのクラブに会員勧誘した 

いと思わせるクラブにして行きたいです。  

 

今年度 55 周年の事業といたしましては、今年 10 月 27 日夕方に大阪城南ロータリークラブ 

元米山奨学生テチアナ・セゾネンコさんを迎えして、ウクライナ講演を行います。 

ウクライナ講演後に協賛いただいている吹田ロータリークラブさんとの合同例会を行います。 

今年度延原ガバナー承認のもと 2660 地区全体に、大阪城南ロータリークラブ主催ウクライナ講 

演を宣伝して多くの方に出席頂く事で考えています。 

55周年記念式典・祝賀会は 2024 年５月３０日木曜夜にシェラトン都ホテル大阪にて開催いた 

します。 

 

大阪城南 RACも創設から 5周年を向かえ 2024 年５月２５日土曜夜に同ホテルにて大阪城南 

RAC5 周年記念式典を開催します。皆様ご協力、全員参加でお願いいたします。 

 

今年度ご指導、ご鞭撻、ご協力よろしくお願いします。 
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本 日 の 例 会   7月 7日（第 1例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●表彰 ・前年度会長、幹事 ・年間皆出席及び通算皆出席  

・ホームクラブ連続皆出席  山口(1000) 宮田(40) 奥田(30) 山本(英)(20) 内藤(10) 

 山本(智)(10) 青野(10) 元氏(10) 恒元(10)  各会員 

●お祝 ・誕生日  土井 井上 三宅 元氏 内藤 南賀 田中  各会員 

・結婚記念日  中本会員 

・会社創立記念日  井上 宮田 内藤 南賀 西谷  各会員 

・入会記念日  青野 細川 井上 元氏 小原 奥田 恒元  各会員 

●就任挨拶 濱田由弘会長、山本智重幹事、宮田正人 SAA、南賀勝之副会長 

●理事会 11：00～  シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●第１回クラブフォーラム(クラブ奉仕)及び酒味の会 18：00～20：00 

シェラトン都ホテル大阪 3階 明日香の間 

●食膳 ＜日本 七夕の節句料理＞ 

 

次週のお知らせ    7 月 14 日（第 2 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●新会員入会式 山本哲史氏(社会保険労務士)、楳垣真由美氏(ホテル) 

●就任挨拶 元氏成保職業奉仕委員長、泉浩一社会奉仕委員長 

      金山信利国際奉仕委員長、田中浩之青少年奉仕委員長 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次々週のお知らせ   7月 21 日（第 3 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「未定」                       岡倉三郎研修リーダー委員長担当 

●第 2 回クラブフォーラム(研修リーダー) 13：40～15：00 

シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間 

 

先 週 の 記 録    6 月 30 日 (第 5 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 33 名(内免除会員 9 名) 
     会 員 総 数 42 名(同上 13 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  0 名          
                 計 34 名 
        ホームクラブ出席率 86.84％ 
    6 月 16 日(第 3 例会)補正出席率 94.59％（MU5 名） 

 

 

 

      最終例会ですが、本年度の会員増強についてご報告させて頂きます。退会者は勝島会員、そしてお 

亡くなりになりました浅井会員、鈴木会員の 3名の方々です。一方、新たに入会されたのは、浅井会 

員のご紹介で土井会員が入会されました。結局２名の減となってしまいました。 

 但し、次年度早々には細川会員と恒元会員のご紹介で山本哲史(さとし)様、勝島会員の後任で総支 

配人になられます楳垣真弓様が入会されますので、幸先の良いスタートとなります。会員増強の佐伯 

委員長の努力が実を結んだと思います、有難うございました。 

 

 

出席報告

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 チャン ティ トゥ タオ(米山奨学生) 

会長の時間



7 月は 母子の健康月間 

 

さて次年度は濱田会長の下、岡部(泰)会員が会員増強委員長を務められますので、全員で協力し５０ 

名への早期の復帰を実現したいと思います。私も何名か声を掛けてみたいと思っています。又、次年 

度は楳垣総支配人が入会されるという事で当クラブ初の女性会員が誕生します。クラブが変わってい 

くきっかけになる予感が致します。より良いクラブを目指し濱田会長を盛り立てていきたいと思います。 

 

 

 

①先日、ご案内させていただきました山本哲史(さとし)様からの入会申込書について、6月 29日迄に 

 ご異議がございませんでした。 

②本日ポストしております楳垣真弓様の入会を理事会で承認いたしました。この件に関してご異議が 

ございましたら、7 月 6 日(木)までに理事会宛の理由を付記して書面にて幹事までお申し出ください。 

③本日例会終了後、理事役員の皆様で写真を撮ります。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

三宅善太郎 会長 

今日の最終例会を無事に迎える事が出来まして、会員の皆様全員にお礼 

を申し上げます。そして事務局川口さん、ピアノ大濱さん、ホテルの皆様 

にも感謝申し上げます。 

又コロナ禍でクラブ運営にご苦労されたここ３年間の会長の皆様に改め 

て敬意を表したいと思います。 

浅井会員、鈴木会員のお二人が残念ながらお亡くなりになられました、 

心よりご冥福をお祈り致します。 

      さて今年度を振り返ってみますと、先ずは理事や各委員長が大幅に若返っています。幹事・SAA も 

     含め経験の浅い会員の皆様が手探りで奮闘し、それぞれの個性と能力を活かして下さった結果、コロ 

ナ明けとしては良い運営が出来たのではないかと思います。 

      上期では、ガバナー訪問、地区大会という公式行事がありました。大阪 RC 創立１００周年の記念 

     式典があり、年末家族会も予定通り開催致しました。委員会活動で特筆すべきは、会報の内製化が素 

早く実現し１０月からスタートしたことです。会報委員会の皆様、細川委員長に改めて感謝申し上げ 

ます。 

      下期は IMロータリーデーがあり、村上実行委員長を始め実行委員の皆様、とりわけ岡部(倫)会員 

     に大変お世話になりました。そして皆様のご協力があり、盛会の内に無事終了致しました。５０周年 

以降では最大の行事でしたが今のクラブの力を示せたのではないかと思います。その１カ月後には豊 

原北區 RC 親善訪問に向かいました。２泊３日のタイトなスケジュールでしたが２５名の参加が有り、 

姉妹クラブの心のこもった歓迎に皆が感動して帰ってきました。百聞は一見に如かず、この体験が若 

い会員の財産になったのではと思います。親睦の松田委員長と国際奉仕の元氏委員長には大変お世話 

になりました。お礼申し上げます。 

      本年度の方針であり私が最も注力したかったことは、ロータリアンならではの体験と感動でした。 

     下期の２大行事に参加された会員の皆様に少しでも感動を味わって頂けたのであれば幸いです。 

      最後に、私のように経験も能力もない人間が大役を果たすことが出来たのは、先輩方のご意見を素 

     直にお聞きしようとした結果なのかなと感じています。ロータリーには長い歴史があります。クラブ 

 

 

幹事報告

退任挨拶



 

ならではのしきたりや考えもありますので、自分のこだわりも大事ですが、謙虚に学ぶことがカギに 

なると思います。その為にもクラブの雰囲気づくり、皆が仲良くすることが何より重要だと思います。

是非お互いに手を差し伸べて頂きたいと思います。 

      当クラブが５５周年を契機に益々発展していくことを祈念して、退任の言葉とさせて頂きます。 

皆様１年間有難うございました。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

泉浩一 幹事 

昨年の 7月 1 日に就任挨拶をした日が、昨日のことのように思うほどあ 

っという間の一年でした。その時の就任挨拶では、大阪城南ロータリーク 

ラブをより良いものにしたいと言う気持ちを忘れることなく使命と捉え、 

三宅会長をしっかり支え、そして会員皆様のロータリー活動のサポートが 

出来るよう頑張っていくとお約束しましたが、今振り返ると半分も出来て 

いないのではと後悔の念が絶えません。しかし、今年度は例会、クラブ協議 

会、クラブフォーラム、家族会などロータリー活動がコロナで止まること 

なく開催出来たことにホッとすると同時に、メンバー間の繋がり&懇親が復活できたことに嬉しく思っ 

ています。なにより、入会年度以降、コロナで開催中止や縮小で出来なかった夜の懇親会が開催され、 

私も少なからず参加出来たことがこころの潤い、そしてみなさんとの繋がりをより深く感じることが 

出来ました。三宅会長が今年度初めて行った IM第 6組の会長・幹事会時に、いきなり野球部を作ろう 

と言ったあの顔を忘れることはありません。おそらくその言葉を聞いて驚いている私の顔は、三宅会長 

は忘れていらっしゃるでしょうが…。最初はお酒の席の冗談かと思っていましたが、確実に計画を進め 

ていく姿を見て本気度を確信しました。全くの素人である私も練習に参加さえてもらえるだけでなく、 

家族も参加させていただいております。ロータリーの良さを私だけでなく、家族にも知ってもらえてい 

ます。野球部創設の不安感は計り知れませんでしたが、思えば三宅会長に感謝しております。 

5 月 13 日の IM ロータリーデーおよびフレッシュロータリアン研修交流会は、54 年の歴史を持つ大阪

城南ロータリークラブの情報力と結束力の高さを見て誇りを感じると共に、実行委員会開催やリハーサ

ルを含めて、やり遂げた時の達成感の喜びを深く感じさせていただきました。また 6月 9日から 11日の

期間で行った姉妹クラブ台湾豊原北区ロータリークラブ訪問は、国を越えたロータリアンの友情を熱く

感じさせていただきました。香港島東ロータリークラブも含めた姉妹クラブの繋がりは、その交流の歴

史も学びながら、先輩から後輩へと思いを引継ぎ、コロナで途切れていた期間を取り戻すべく、より一

層続けていきたいと思いました。 

コロナが落ち着き様々なロータリーを通しての活動が今年度無事に行われてきました。これも各委員

長の皆さん、同好会キャプテンの皆さん、メンバーの皆様のご協力があってこそできたものだと思って

います。誠にありがとうございます。 

昨年 10 月 30 日に浅井晃会員が、今年 5 月 28 日に鈴木良造会員が亡くなられました。大変残念に思

います。浅井さんとは亡くなられる二日前の最後の例会時、隣のテーブルで奨学生タオさんとお話をし

ており、タオさんが焼肉大好きなのですとお話をすると、鶴橋に患者さんのお店で美味しいところがあ

るから行こう！と具体的にスケジュールを決めるところまで話をしていたのに、本当に悔しくてたまり

ません。毎週例会があり、今日お話しできなかったら、来週話そうとそれまでは軽く考えていましたが、



 

毎回の例会出席の意義をしっかり考えるようになりました。 

昨年 7 月 1 日の第 1 例会より今年度が始まり、本日 6 月 30 日に終えるこの 365 日間、全力で走って

まいりました。ロータリー歴の短い私ですので、皆様に色々ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。

しかし、この 1 年間で学ばせていただいたこと、経験させていただいたことを胸に今後のロータリー活

動を邁進してまいりたいと思います。1 年間、本当にありがとうございました。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

田中浩之 SAA 

一年間にわたり SAAとして皆様には大変お世話になり、またご迷惑をお 

かけしながらもこのように退任の挨拶をする日を迎えることができました 

ことを皆様に心より御礼申し上げます。毎週のように私の未熟な点や至ら 

ぬ点が多々あったにも関わらず、皆様からのやさしい気遣いやさりげない 

配慮をたくさん頂戴し感謝の念がたえません。三宅会長、泉幹事、役員、各 

委員の方々、また事務局の川口さん、シェラトン勝島会員はじめスタッフの 

みなさま、本当にありがとうございました。宮田副 SAAには、いつも横から 

励ましの言葉をかけてもらい非常に心強い思いでした。5分スピーチにご協力頂いた皆さまからは、各 

業界内の少しナイーブな処までお話をいただいたこと、本当にありがとうございました。 

思い出しますと前期の副 SAA 時、私は開会の点鐘を「開会のテンコ」と言ってしまい、皆様を混乱 

     させてしまったことをよく覚えています。そして今季、SAAに就任しこの一年を振り返ると、結局は 

毎回のように皆様にご迷惑をおかけしてしまったな、というのが私の素直な今の感想です。粗末ながら 

も実際に SAA を経験させていただき、その大変さ、ありがたさ、先輩方がさりげなくこなしていること 

の凄さ、また積み上げられた伝統というものを強く実感した 1年でした。最初の第 1 例会などは私の 

予測がことごとく甘く、もうとにかく夢中でバタバタし、例会後に車中で落ち込みながら帰ったことが 

断片的に思い出されます。一番心に残っているのは、5月の IMロータリーデイです。司会という大役に 

引け腰であった私に、村上実行委員長はじめ各御担当の皆様、そして岡部倫正会員には台本等々、本当 

になにからなにまで多大なサポートをいただき、無事に司会を務めることができましたのは、すべて 

皆様のおかげです。私の人生の、誇らしい大きな思い出となりました。就任前、SAA が務まるのか不安 

でいっぱいの私へ岡部泰鑑会員からいただいた「いっぱい恥かいたらええねん」という言葉と、皆様の 

我慢に甘えた 1 年でありました。 

今期、曲がりなりにも SAA というものを勤め、これまではいかに、ただクラブに参加していただけ 

     であったか、いかにしてクラブが支えられているのか、ということに気づくことができました。そして 

     自分もこれからはだんだんと支える力になっていかないといけないという自覚を持ち、若輩者でも私な 

     りに一生懸命、より良い大阪城南ロータリークラブづくりを目指していきたいと決意する所存です。 

「ロータリーは人生の道場」であるという諸先輩方のお言葉、この 1 年で得た貴重な経験を生かして、 

これからも皆様と協力し合いながら、助け合って理想とするロータリアンに向け歩んでいきたいと思 

います。 

これからの皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、SAA退任の挨拶としたく思います。本当にあり 

がとうございました。 

 

 

 



7 月のロータリーレート 

１ドル＝145 円 

 

 

 

奉仕部門賞表彰(クラブ奉仕) 

山本智重会員 

 

 

 

 

 

 

6月 30日（第 5 例会） 

・三宅会長 皆様、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。 

・泉幹事 1年間拙い幹事で申し訳ありませんでした。とても勉強になった 1年でした。皆様あり 

 がとうございました。幹事になって毎回必ずニコニコをしようと決め、昨年 7月 1日より始めま 

したが、毎回欠かさず本日 47回目のニコニコを迎えました。 

・田中 SAA 1年間本当にありがとうございました。 

・山本(英)会員 三宅会長 1年間お疲れ様でした。 

・村上会員 ひょうたんず懇親会楽しく過ごさせていただき、ありがとうございました。 

・小林(正)会員 米山財団に多額のご寄付賜りありがとうございました。次年度もよろしくお願い 

 します。 

・金山会員 ひょうたんずの皆さん、先日の練習ではご迷惑をかけました。戦力外にならないよう 

 に早めに復帰します。 

・石濱会員 会長・幹事・ＳＡＡその他の役員の皆様 お疲れ様でした。 

・細川会員 水曜日はひょうたんず家族会、その後の麻雀大会を楽しませていただきました。川口 

 さんがとても楽しそうで嬉しくなりました。 

・宮田会員 ひょうたんず家族会お疲れ様でした。 

・事務局川口 大阪城南ロータリークラブの皆様、1年間お世話になりありがとうございました。 

次年度もよろしくお願いいたします。 

 

６月ニコニコ合計  189,000円 

年間ニコニコ合計 2,190,300円 

 

 

 

 

 

 

(編集担当 遠田・恒元） 

ニコニコ箱

例会風景


